

Presseinformation

Pfeffenhausen, 13. März 2023

Turnhallenprojekt schreitet weiter voran

Marktgemeinderat vergibt Architekturleistungen an Büro Winker GbR

Das Großprojekt Turnhallensanierung und -neubau läuft weiter nach Zeitplan. Mittlerweile hat der Markt Pfeffenhausen das Architekturbüro Winkler GbR mit den konkreten Planungen beauftragt. Dem ging – aufgrund des Projektvolumens – ein europaweites Ausschreibungsverfahren voraus. Eine Jury hat daraufhin alle eingegangenen Bewerbungen anhand eines festgelegten Kriterienkataloges bewertet und das wirtschaftlichste Angebot ermittelt.

Das Architekturbüro erarbeitet nun konkrete Vorschläge, wie das Vorhaben umgesetzt werden soll. Vorgesehen ist, die große Turnhalle aus den 1980er Jahren zu sanieren, die kleine Turnhalle aus den 1960er Jahren abzureißen und durch eine neue 1,5-fach Turnhalle zu ersetzen. Außerdem soll der Busparkplatz an die Moosburger Straße (bei den Pöllinger-Hallen) verlagert und so deutlich mehr Platz für Parkplatzflächen geschaffen werden. Der Neubau und die Sanierung kosten schätzungsweise 8 bis 9,3 Millionen Euro. Im nächsten Schritt wird außerdem ein Projektsteuerer beauftragt, der dann Fachprojektanten in den Bereichen Heizung-Lüftung-Sanitär, Elektro, Freianlagen und Energieplanung sucht. Da es sich um ein sehr aufwendiges Projekt handelt, rechnet der Markt Pfeffenhausen damit, dass frühestens 2024 mit dem Bau begonnen werden kann. Bis Herbst dieses Jahres müssen die Planungen allerdings weit fortgeschritten sein, um fristwährend einen Förderantrag bei der Regierung von Niederbayern stellen zu können.

Ansprechpartner: Anna Kolbinger, Pressesprecherin
Telefon: 08782 9600-34
E-Mail: kolbinger@markt-pfeffenhausen.de
Homepage: www.pfeffenhausen.de
Adresse: Marktplatz 3, 84076 Pfeffenhausen